



Présidée par le directeur général de l'autorité aéronautique, Paule Avono Assoumou la cérémonie de fin de formation de la 43ème promotion de l'école régionale de sécurité incendie a eu lieu le vendredi 09 février 2018.

Baptisée sous le nom de "promotion physique chimie", ces promus qui ont passé cinq mois d'enseignements dans le domaine paramilitaire et de la circulation aérienne ont reçu des mains de leurs formateurs des parchemins de fin de formation.

Les formateurs de cette institution se disent satisfait des efforts fournis par ses élèves qui sont désormais aptes à sauver des vies en cas d'accident.

Par ailleurs, le directeur général de l'autorité aéronautique n'a pas manqué de rappeler à ces nouveaux promus la missions qui leur est assignée.

"Les villes dans lesquelles vous allez exercer compteront également sur vous pour apporter un appui en cas de détresse hors aéroport, bien sur, à la limite de vos possibilités. a-t-il déclaré.